

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:

Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0065/2	2013			Datum:	18.09.2013
Verfasser:	02-SPD-R	atsfraktion			Az:	
Gremienweg	;:					
31.10.2013	Stadtrat		einstimmig abgelehnt verwiesen	Ke	hrheitlichnntnis	ohne BE abgesetzt geändert
	TOP	öffentlich	Enthaltung	gen	Gegei	nstimmen
Betreff:	Antrag der	SPD-Ratsfraktion:	Städtische Flohi	närkte	<u> </u>	

Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen,

die Verwaltung wird beauftragt, die Anzahl der städtischen Flohmärkte von bisher zwei auf vier zu erhöhen.

Begründung:

Die städtischen Flohmärkte erfreuen sich, nicht zuletzt durch den Wechsel an das neu gestaltete Konrad-Adenauer-Ufer, steigender Beliebtheit. Auf Anfrage bestätigte die Verwaltung, dass die Stadt Koblenz durch die Flohmärkte einen finanziellen Gewinn erzielt. In Zeiten knapper Kassen, sollte auch diese Einnahmemöglichkeit erwogen werden, zumal neben dem finanziellen Aspekt auch ein Imagegewinn einhergeht. Das Konrad-Adenauer-Ufer bietet einen attraktiven Rahmen, der genutzt werden sollte.